

UN DEUXIÈME BÉBÉ POUR LE COUPLE DE BINTURONGS DU PARC ANIMALIER D'Auvergne

Un heureux événement s'est déroulé **le 30 janvier dernier** au Parc Animalier d'Auvergne. Le couple de Binturongs, Fifi et Bangka, arrivé au Parc en 2019, a donné naissance à **leur second petit**. L'an dernier, le couple avait donné naissance à Suka, une petite femelle. Il s'agissait de la première naissance de cette espèce au Parc. Cet événement est **une très bonne nouvelle pour le Parc et la conservation des binturongs**. L'animal est **classé dans la catégorie vulnérable (VU)** sur la liste rouge de l'UICN.

UNE ESPÈCE MÉCONNUE ET EN DANGER

Originaire d'Asie du sud-est, le binturong est un mammifère **peu connu du grand public**. Malgré ses airs de chat ou de petit ours, il fait partie de la famille des viverridés tout comme la genette et le suricate. Omnivore et arboricole, il se nourrit de petits insectes et de fruits riches en glucides.

Les populations de binturongs ont diminué de plus de 30% au cours des 30 dernières années. Ses principales menaces sont la déforestation et la chasse.



LA PROTECTION DES BINTURONGS AVEC LA FONDATION ABC



Au Parc, la famille Binturong fait partie d'un **programme d'élevage européen (EEP)**. L'objectif est de favoriser leur reproduction pour, à terme, **les réintroduire dans leur milieu naturel**.

Nous soutenons l'association ABC (Arctictis Binturong Conservation). Située sur l'île de Palawan aux Philippines, il s'agit de **la première organisation mondiale spécialisée dans la sauvegarde des binturongs**. Son premier objectif est d'approfondir les connaissances sur l'espèce. A plus long terme, son but est **la création d'un programme de conservation** en adéquation avec les besoins écologiques et biologiques de ces animaux.

Cette année encore, notre objectif est de leur verser 6 000€ afin de **participer au projet de restauration des milieux naturels des binturongs** et de lutter contre les feux de forêt à Bornéo.



LE PARC ANIMALIER D'Auvergne

- 📍 Route d'Anzat Le Luguët
63 420 Ardes-sur-Couze - France
- ☎ Tél. +33 (0)4 73 71 82 86
- 🌐 www.parcanimalierdauvergne.fr

VOTRE CONTACT

- 👤 Marie DEMOULIN
Directrice Adjointe
- ☎ +33 (0)6 60 29 75 85

DEUX PETITS TAKINS SONT NÉS AU PARC ANIMALIER D'Auvergne

Deux heureux événements se sont déroulés **le 23 février et le 27 février dernier** au Parc Animalier d'Auvergne. À quatre jours d'intervalle, **deux petits takins** ont pointé le bout de leurs nez. Le premier mâle est le petit de Larissa et le second, un mâle aussi, est celui de Marissa. Les deux petits sont en parfaite santé et passent le plus clair de leur journée à jouer ensemble.

Petite astuce pour les différencier, le bébé de Larissa a une petite tâche blanche alors que le second a une grande tâche blanche sur le haut de la tête.

DES ANIMAUX DE MONTAGNE

Le takin est considéré comme **un animal archaïque**, survivant d'une faune disparue. L'espèce a été refoulée dans des régions isolées d'Asie, dans les montagnes de l'ouest de la Chine et dans l'Himalaya, où elle a pu survivre jusqu'à nos jours mais elle est **encore peu connue**.

Les takins vivent entre 2 000 m et 4 500 m d'altitude, en petits troupeaux. Ils descendent dans la vallée l'hiver pour éviter les tempêtes de neige et entreprennent **une migration ascendante l'été**.



PROTÉGER LES TAKINS, UNE FIERTÉ POUR LE PARC



En 2020, nous avons eu la joie d'assister à la première naissance d'un bébé takin au Parc. Peu de parcs zoologiques accueillent cette espèce. C'est une fierté pour nous de **développer un programme d'élevage européen (EEP)** et de **participer à la sauvegarde** de ces animaux **menacés d'extinction** dans la nature !

Pour rendre visite aux bébés, rendez-vous à l'enclos de mixité partagé entre les takins, markhors et cerfs cochons !

LE PARC ANIMALIER D'Auvergne

- 📍 Route d'Anzat Le Luguët
63 420 Ardes-sur-Couze - France
- ☎ Tél. +33 (0)4 73 71 82 86
- 🌐 www.parcanimalierdauvergne.fr

VOTRE CONTACT

- 👤 Marie DEMOULIN
Directrice Adjointe
- ☎ +33 (0)6 60 29 75 85